

# *Manifiesta México su desacuerdo en la reelección de Luis Almagro*

---



Ciudad de México, 22 nov (RHC) El gobierno mexicano divulgó su desacuerdo en la reelección del uruguayo Luis Almagro como secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), aunque aún no ha decidido su apoyo a otro candidato.

El vicescanciller para América Latina y el Caribe, Maximiliano Reyes dijo al diario Reforma que todavía no hay una decisión nuestra al respecto, ni siquiera hay manifestaciones propias de quienes aspirarían, sean mexicanos o de otro país.

Almagro ha dado muestras de querer reelegirse, y el presidente de Colombia Iván Duque le dio su respaldo durante una reunión reciente de la OEA en Medellín.

La embajadora de México ante la entidad, Luz Elena Baños, señaló que Almagro ha tomado decisiones demasiado personales, por encima de su cargo de secretario general.

“Se ha convertido en un organismo que reconoce o desconoce gobiernos, que reconoce o desconoce procesos electorales, dejando de lado el valor más importante de la diplomacia que es el diálogo, y eso marca una diferencia con él”, asumió Maximiliano Reyes.

Sin embargo, descartó la existencia de una confrontación entre México y la OEA y expuso que sólo hay diferencias propias de un órgano multilateral, descartando que se produzca una división en el seno de la organización.

El vicescanciller hizo notar que México, a pesar de que su nuevo presidente Andrés López Obrador ha decidido no viajar al exterior y ejercer una diplomacia de bajo perfil, busca recuperar el papel de liderazgo en la región.

El funcionario expuso que su país se propone usar el diálogo como una herramienta para superar las diferencias y no dejarse influenciar por opiniones de afuera de la región, que siempre ejercen presión por intereses naturales, comerciales, económicos, de inversión e inclusive de seguridad continental.

A su juicio deben ser los latinoamericanos los que resolvamos los problemas del área y no entidades ajenas y no países como Estados Unidos, China o naciones europeas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208131-manifiesta-mexico-su-desacuerdo-en-la-reeleccion-de-luis-almagro>



**Radio Habana Cuba**